

BOSSMAN

Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Kegiatan DDS

Sukabumi - SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID

May 30, 2024 - 13:29



Bripka Indra Permana Polsek
-7°28'5", 137°2
30/05/2

Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Kegiatan DDS

Sukabumi, 30 Mei 2024 – Pada hari Kamis, 30 Mei 2024, Bhabinkamtibmas Desa

Gunung Bentang, Bripka Indra Permana, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Ciketa, RT 05/02, Desa Gunung Bentang, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 10.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kunjungannya, Bripka Indra Permana disambut baik oleh warga masyarakat Desa Gunung Bentang. Berbagai himbauan kamtibmas disampaikan kepada warga sebagai langkah preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Beberapa himbauan yang disampaikan dalam kegiatan DDS ini meliputi:

1. **Proaktif dalam Menjaga Keamanan Lingkungan:** Warga diminta untuk bersama-sama proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar mereka.
2. **Koordinasi dengan Bhabinkamtibmas:** Warga diingatkan untuk segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas apabila menemui kendala atau memiliki informasi terkait kamtibmas.
3. **Meningkatkan Kewaspadaan:** Himbauan diberikan kepada warga untuk meningkatkan kewaspadaan guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif di lingkungan mereka.
4. **Konsultasi dengan Bhabinkamtibmas:** Bhabinkamtibmas siap menjadi konsultan solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah Desa Gunung Bentang dalam rangka menciptakan situasi yang aman dan kondusif.
5. **Pengaturan Waktu Aktivitas Anak:** Warga, khususnya para orang tua, diingatkan untuk memastikan anak-anak mereka berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB setiap harinya, guna menghindari terjadinya kriminalitas dan kejahatan jalanan.
6. **Edukasi Kesehatan untuk Balita dan Ibu Hamil:** Bhabinkamtibmas memberikan edukasi tentang pentingnya pemenuhan kebutuhan gizi bagi anak balita dan ibu hamil, guna mencegah gangguan pertumbuhan pada anak dan menjaga kesehatan ibu hamil guna mencegah stunting sejak dini.

Kegiatan DDS ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi aktif warga masyarakat Desa Gunung Bentang dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Semua himbauan yang disampaikan diharapkan dapat diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari masyarakat.

Demikianlah laporan mengenai kegiatan DDS yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang. Terima kasih.